

# Penny

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 01.10.2024



<b>Rasse</b>	EKH
<b>Geschlecht</b>	Weiblich
<b>Kastriert</b>	Ja
<b>Geburtsdag</b>	2019
<b>Haltung</b>	Wohnungskatze

## Beschreibung & Kontakt

Penny wurde wegen Zeitmangels abgegeben. Die getigert-weiße Kätzin findet das Tierheim im Moment noch sehr gruselig. Sie lässt sich zwar streicheln, aber traut sich (vermutlich wegen der anderen Katzen und der fremden Umgebung) noch kaum aus ihrem Versteck heraus. Eigentlich ist Penny verschmust und verspielt, kann aber auch etwas zickig sein. Aus diesem Grund sollte sie zu Leuten, die schon etwas Katzenerfahrung besitzen.

Penny wurde bisher nur in der Wohnung gehalten. Die neuen Besitzer sollten allerdings ausreichend Zeit für sie haben, da es für eine Katze allein in der Wohnung auf Dauer sehr langweilig ist.